

2020年5月21日

関係各位

阪神大学野球連盟  
理事長 井本 康則

阪神大学野球連盟 2020年度春季リーグ戦の中止について

この度の新型コロナウイルスにより、お亡くなりになった方々のご冥福をお祈り申し上げます。また、罹患された方々に心よりお見舞い申し上げるとともに、1日も早いご回復をお祈り申し上げます。

さて、本連盟では、2020年度春季リーグ戦の開幕を当初4月4日に予定しておりましたが、新型コロナウイルス感染拡大により、開幕日を2度延期し感染拡大防止に努めながら、6月21日の開幕に向けて準備を進めてまいりました。

しかしながら、その後、緊急事態宣言が延長され、また加盟各大学野球部の部活動停止期間も延長されていること等を考慮し、誠に遺憾ではありますが、春季リーグ戦（1部リーグ、2部東リーグ、2部西リーグ）の中止を決定致しました。

これまでリーグ戦に向けて日々努力してきた選手や関係各位の心情を察すると胸が痛む思いではありますが、選手やリーグ戦運営に関わる方々の健康と安全を最優先した苦渋の決定であります。

昭和30年の本連盟創設以来、初めてリーグ戦が中止となる非常事態でありますので、関係各位におかれましては、大変ご迷惑をお掛け致しますが、何とぞご理解賜りますようお願い申し上げます。

以上